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Едва  успев опростоволоситься с празднованием столетия со дня образования 
городской думы Петропавловска-Камчатского, народные избранники нашли  новое
развлечение – празднование 100 дней работы городской думы шестого  созыва.

  

Напомню, как развивались события.

  

Нынешний  председатель городской думы Галина Монахова, так и не разобравшись, 
какую дату принять за точку отсчета («В» № 42 от 29.11.2017) длинной  жизни
представительного органа власти Петропавловска-Камчатского, решила  праздновать
юбилей несколько месяцев, перенеся даже некоторые  мероприятия с 2017 на 2018 год.
До сих пор народные избранники так и не  определились с тем славным днем, когда
наши предки создали первую  городскую думу на Камчатке. В голове госпожи
Монаховой, видимо, так и  осталось ощущение, что праздновать надо то ли в октябре, то
ли в ноябре,  на худой конец в декабре. И, когда уж совсем плохо, – в январе или 
феврале. Ее тяга к числу «100» оказалась настолько неодолимой, что она  решила
отметить сто дней со дня начала работы городской думы шестого  созыва, т.е. своей
работы. Не удивлюсь, если бывший министр культуры  Камчатского края, бывший
начальник управления культуры, спорта и  молодежной политики
Петропавловск-Камчатского городского округа, бывший  директор детской музыкальной
школы № 1 и теперешний председатель  городской думы ПКГО захочет отметить сто
недель со дня вступления на  свою должность, сто месяцев со дня обидного увольнения
из городской  администрации краевой столицы, наконец, сто километров, которые она 
прошла по коридорам власти. У нее есть и другие поводы, связанные с  магическим
числом «100», чтобы поднять бокал с шампанским. Например, сто  секунд для принятия
решения о голосовании по тому или иному вопросу,  сто минут для поездки из дома на
работу после пурги или сто часов  ожидания очистки города от снежных заносов (по
нынешним временам это –  достижение). В общем, у Галины Васильевны впереди много
радостных  событий.

      

Подводя  итоги стодневной работы нынешнего состава думы, госпожа Монахова не 
удержалась от традиционных трескучих фраз: «Приложу все усилия, все  знания, душу
и сердце, чтобы оправдать все надежды и наказы наших  избирателей». Стилистически
предложение составлено неверно, но это еще  полбеды. Ораторше со стажем следует
знать, что наказы избирателей не  оправдывают, а исполняют. Душу и сердце не
прикладывают, а вкладывают.  Далее спикер городской думы пересела на более резвую
лошадь словесного  поноса: «Могу с уверенностью сказать, что нынешний состав
городской Думы  весьма близок к термину «слаженная команда»… Предыдущий пятый
созыв  депутатов создал хороший задел на будущее, сохранение преемственности 
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задач позволяет нам с уверенностью смотреть вперед!». Термин «слаженная  команда»
в принципе не может быть применим к органу представительной  власти. Никогда,
например, коммунисты не будут принимать идеологию  партии «Единая Россия», а
жириновцы не вступят в идеологический союз с  эсэрами. Они могут открыто не
конфликтовать, но слаженной командой, в  понимании госпожи Монаховой, никогда не
станут. Как показывает практика,  так называемые оппозиционеры городской думы
никогда не голосуют  единогласно за городской бюджет. Умиляет похвала Галины
Васильевны в  адрес депутатов пятого, предыдущего созыва: «Пятый созыв депутатов 
создал хороший задел на будущее, сохранение преемственности задач  позволяет нам с
уверенностью смотреть вперед!» Какой, с позволения  спросить, «хороший задел»
создали депутаты думы пятого созыва? Для себя,  безусловно, они хорошо постарались.
Восемь человек из них избрались в  Законодательное собрание Камчатского края, а
бывший председатель  городской думы Константин Слыщенко даже сумел попасть в
депутаты  Государственной думы Российской Федерации. Любопытно узнать, отчего 
госпожа Монахова не вспомнила, какой задел сделали депутаты четвертого,  третьего,
второго и первого созывов? Возможно, она не помнит, что было  десять лет назад. Еще
раз помяну «задел» депутатов пятого созыва. После  них в городе осталось шесть
объектов незавершенного строительства, из  них – один дом культуры и два детских
сада. И когда они будут достроены,  одному Богу известно. Семь городских объектов
культурного наследия  также представляют собой удручающее зрелище. Один из них,
почти  сгоревший дом № 12 на улице Красноармейской, виден прямо из окон  кабинета
госпожи Монаховой.

  

Что-то  мне подсказывает, когда Галине Васильевне подойдет срок слагать с себя 
полномочия председателя городской думы, то, в лучшем случае, все  останется
по-прежнему, в худшем – развалится еще больше. Уверен, и в  том, и другом случае она
утешит себя очередной праздничной датой – 100  дней до «приказа».

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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